



Parmi les 32 sélections en lice pour la Coupe du monde 2022, le Cameroun est la seule qui n'a pas encore dévoilé son maillot ! Alors que ce retard commence à faire tache à 18 jours du coup d'envoi de la compétition, l'interminable attente est sur le point de prendre fin pour les supporters des Lions Indomptables.

En effet, sur les réseaux sociaux, la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) a teasé sur un grand événement programmé samedi 5 novembre à 10h heure locale. «*Rien ne sera plus comme avant !*», a écrit l'instance sur les réseaux sociaux. D'après la presse locale, pas de doutes, c'est à ce moment-là que Rigobert Song et sa bande vont dévoiler leurs nouveaux maillots.

Rappelons que les Lions sont habillés depuis le mois d'août par un **nouvel équipementier**, One All Sports. Plus connu dans les sports mécaniques que dans le foot. L'ancien équipementier des Lions LeCoq Sportif, dont le contrat avait été rompu par l'exécutif de Samuel Eto'o, n'a pas encore son dernier mot.